

check dein



Angstfrei leben in einer Zeit der Unsicherheit

Es geschah aber, als sie ihres Weges zogen, dass er in ein Dorf kam; und eine Frau mit Namen Marta nahm ihn auf. Und diese hatte eine Schwester, genannt Maria, die sich auch zu den Füßen Jesu niedersetzte und seinem Wort zuhörte. Marta aber war sehr beschäftigt mit vielem Dienen; sie trat aber hinzu und sprach: Herr, kümmerst es dich nicht, daß meine Schwester mich allein gelassen hat zu dienen? Sage ihr doch, daß sie mir helfe! Jesus aber antwortete und sprach zu ihr: Marta, Marta! Du bist besorgt und beunruhigt um viele Dinge; eins aber ist nötig. Maria aber hat das gute Teil erwählt, das nicht von ihr genommen werden wird. - Lukas 10:38-42

Herr, du erforschest mich und kennest mich; du verstehst meine Gedanken von ferne. Ich gehe oder liege, so bist du um mich und siehst alle meine Wege. Denn siehe, es ist kein Wort auf meiner Zunge, dass du, Herr, nicht alles wüsstest. Von allen Seiten umgibst du mich und hältst deine Hand über mir. - Psalm 139, 1-5

5 Dinge, die wir von Marta lernen können:

1. Man kann eine schlechte Haltung nicht durch eine gute Handlung retten.

Lukas 10:40

2. Schreibe nicht das Skript für das Leben anderer, sondern übernimm selbst Verantwortung. *Lukas 10:42*

3. Verpflichtung bringt keine Veränderung. *Lukas 10:40*

4. Eine Opfermentalität macht dich bitter, nicht besser. *Lukas 10:40*

5. Lass deine Anbetung deine Arbeit beflügeln und deine Arbeit Ausdruck deiner Anbetung werden. *Lukas 10:42*

Tu von Herzen mit dem, was du hast, das, was du kannst, genau da, wo du jetzt bist.



check dein

Living without fear in a time of uncertainty

Now it happened, as they were going on their way, that he came to a village, and a woman named Martha took him in. And she had a sister called Mary, who also sat down at Jesus' feet and listened to his word. Martha, however, was very busy with much serving; but she came and said, "Lord, do you not care that my sister has left me to serve alone? Tell her to help me! But Jesus answered and said to her, "Martha, Martha! You are anxious and troubled about many things, but one thing is necessary. But Mary has chosen the good part, which will not be taken away from her. - Luke 10:38-42

Lord, you search me and know me; you understand my thoughts from afar. Whether I walk or lie down, you are around me and see all my ways. For behold, there is not a word on my tongue that you, Lord, do not know all things. You surround me on every side and hold your hand over me. - Psalm 139, 1-5

5 things we can learn from Martha:

1. You can't save a bad attitude with a good action.

Luke 10:40

2. Do not write the script for the lives of others, but take responsibility yourself. Luke 10:42

3. Commitment does not bring change. Luke 10:40

4. A victim mentality makes you bitter, not better. Luke 10:40

5. Let your worship inspire your work and let your work become an expression of your worship. Luke 10:42

Do from your heart what you can with what you have, right where you are.